



- Enfermería Cuidado Del Niño Y Adolescente
- María Cecilia Zamorano Rodríguez
- Licenciatura en Enfermería
- Nayeli Castillejos Ramírez
- 7°-C
- Tarea: I

## 3.1 Evaluación Psicomotriz

La evaluación Psicomotriz al igual que la Percepción Visomotora Permite conocer el nivel de madurez Neurológica del niño así como si existen daños a nivel Cerebral. Es decir que si se evalúan estas Funciones Pueden determinarse si existe un retraso en la maduración del sistema Nervioso Central.

Cuando se trabaja con niños uno de los principales puntos a tomar en cuenta es la evaluación Psicomotriz y la Percepción visomotriz ya que ambos tienen la función Sustancial del aprendizaje.

La maduración depende del desarrollo fisiológico del sistema nervioso, que es algo constitucional. Se puede comprender como el desarrollo de partes Innatas que van en una Secuencia ordenada, sin necesidad que exista un conocimiento previo, ya que los cambios ocurren en el sistema Nervioso.

El aprendizaje tiene lugar en el Sistema Nervioso Central, en especial en el Cerebro, en la Corteza.

La Percepción es un hecho Psíquico Individual que puede modificarse por factores biológicos o Psicológicos.

La memoria Codifica y almacena la información relevante para ofrecer cuando se solicita.

## 3.2. Crecimiento y desarrollo en la adolescencia.

La adolescencia es un periodo madurativo durante el cual los niños dependientes se convierten en adultos independientes.

Por lo general comienza al rededor de los 10 años de edad y se extiende hasta fines de la segunda o a principios de la tercera década de la vida. Durante la adolescencia los niños presentan un crecimiento físico, intelectual y emocional sorprendente.

**Desarrollo Intelectual y Conductual:** Empezan a desarrollar la capacidad de razonar, el pensamiento lógico. Aplican sus nuevas capacidades reflexivas a las cuestiones morales. Preocupación por la apariencia física y atractivo y una mayor sensibilidad a las diferencias con sus compañeros.

**Desarrollo Emocional:** El aspecto emocional es el más duro y con frecuencia roñe a prueba a maestros, padres y médicos. Durante la adolescencia, las regiones del cerebro que controlan las emociones se desarrollan y maduran. Los adolescentes aprenden a suprimir sus emociones y pensamientos, reemplazan con conductas.

**Desarrollo social y psicológico:** Durante la adolescencia empieza a sustituir a la familia como enfoque social primario al niño. Los grupos de pares se empiezan a establecer a menudo debido a las diferencias de vestimenta, valores, actitudes, etc.

### 3.3 Evaluación Del Desarrollo De Adolescentes

La OMS define como la adolescencia como el periodo de crecimiento y desarrollo humano que se produce de la niñez y antes de la edad adulta, entre los 10 y los 19 años. Se trata de una de las etapas de transición más importantes en la vida del ser humano, que se caracteriza por un ritmo acelerado de crecimiento y de cambios, superado únicamente por el que experimentan los lactantes.

La adolescencia es un periodo de preparación para la edad adulta el cual se producen varias experiencias de desarrollo de suma importancia. Más allá de la maduración física y sexual, esas experiencias incluyen la transición hacia la independencia social y económica, el desarrollo de la identidad, la adquisición de las aptitudes necesarias para establecer relaciones de adulto y asociaciones adultas y la capacidad de razonamiento abstracto.

Los adolescentes son diferentes a los niños pequeños y también de los adultos. Más en concreto, un adolescente no es plenamente capaz de comprender conceptos complejos ni entender la relación de conducta y sus consecuencias.

### 3.4 Evaluación Del Crecimiento Y Desarrollo Psicomotriz

Evaluación Físico Postural: Se entiende por Postura, la correcta alineación que guardan las distintas partes del cuerpo humano, tomando como base la posición de Píe una correcta postura es importante por estar íntimamente relacionada con la Salud Integral de la persona.

Evaluación Del Desarrollo Psicosocial: El desarrollo Psicosocial, tiene por objeto valorar el nivel de desarrollo alcanzado por el adolescente, nos permite conocer en que medida su comportamiento está dentro de los parámetros que se espera para su edad y en que medida goza de bienestar emocional.

Tamizaje de Violencia: La violencia en sus diferentes formas, es un problema de Salud Pública, que afecta principalmente a los/las adolescentes y que requiere ser abordada a fin de disminuir su incidencia e impacto negativo en el desarrollo integral del adolescente.